

## 事業用トラックが第1当事者の死亡事故、5月末で6.4%減少

2015年6月16日 (火)

警察庁によると、事業用トラックが第1当事者となった死亡事故は1-5月末までの累計147件となり、2014年の同月時点と比べて10件(6.4%)減少した。事業用トラックの内訳は、大型貨物が80件(9件、10.1%減)、中型貨物が46件(8件、14.8%減)、普通貨物が10件(3件、42.9%増)、軽貨物は11件(4件、57.1%増)。トレーラーは17件(4件、19%減)だった。

「慣れ」、「過信」を捨て、  
誰もが安心して働ける職場づくりの実現

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

平成27年度 全国安全週間 (7月1日～7月7日)  
(準備期間:6月1日～6月30日)

◆北海道警察:悲惨な交通事故を防止するため 取締りを強化します◆

＜重大事故の増加＞

- スピードの出し過ぎによる、単独事故や正面衝突事故
- 交差点での、歩行者・自転車の巻き込み事故

停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から  
渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

交差点 「右左確認/よ~し!」

## 下川 トンネル出入口の壁面に衝突して炎上、運転者が死亡

2015/06/16 北海道警察本部 特別編集

11日午前8時40分ごろ、北海道下川町内の道道を走行していた乗用車が路外に逸脱。トンネル出入口の壁面に衝突する事故が起きた。クルマは大破炎上し、車内からは運転者の焼死体が発見されている。名寄署によると、現場は下川町班溪付近で片側1車線の直線区間。乗用車は走行中に路外へ逸脱し、糸魚トンネル(全長230m)下川町側出入口の側壁に衝突した。

## 午後7時、交差点右折時、自転車の男性はねて死亡させる

2015年6月16日(火)21時59分

栃木県で、自転車に乗っていた58歳の男性がひき逃げされ死亡した事件で、警察は63歳の無職の女を逮捕しました。ひき逃げの疑いで逮捕されたのは、無職の女性容疑者(63)です。容疑者は14日午後7時ごろ、軽トラックを運転中、交差点を右折する際に自転車に乗っていたトラック運転手の男性(58)をはね、そのまま逃走した疑いがもたれています。現場にドアミラーなどの車の部品が落ちていて、警察が近くの自動車修理工場を調べたところ修理に出されていた軽トラックを発見、容疑者が容疑を認めたため、15日、逮捕しました。警察の取り調べに対し、容疑者は「自転車にぶつかったのは気づいていたが、怖くなって逃げた」と供述している。

## 自転車の高校3年の女生徒、ひき逃げで男(24)逮捕

2015年6月17日(水)7時55分

自転車に乗っていた高校3年の女子生徒(17)にトラックで衝突してそのまま逃げたとして、警察は16日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、とび職の男性容疑者(24)を逮捕した。同署によると、容疑を認め「電柱かと思ったが、同乗者に『自転車とぶつかった』と言われ、捕まると思い逃げた」などと供述している。逮捕容疑は13日午後11時10分ごろ、千葉県の片側1車線の県道でトラックを運転中、帰宅途中だった県内に住む女子生徒の自転車と衝突し、そのまま逃げたとしている。同署によると、生徒は左腕や左足の骨を折る重傷。現場は見通しの良い直線で、容疑者は同僚の男性と仕事先に向かう途中だった。16日に母親に伴われて同署に出頭した。